

Aus der Seniorenstube



Wieder geht ein Jahr zu Ende, das ausgefüllt war mit vielen schönen Stunden in der Stube und bei unseren Fahrten.

Sehr interessant waren die Ausführungen zur Geschichte von Gargazon mit de Heimatkundler Herr Christoph Gufler, de wir auf diesem Wege ganz herzlich danken!

Jahresende ist auch immer ein Moment des inne haltens und des Dankens an alle unsere Helfer und Gönner.

Bei Hochwürden Dekan Pater Peter Unterhofer für seinen geistlichen Beistand, der Gemeinde Gargazon mit Bürgermeister Herr Armin Gorfer, de Amt für Senioren Bozen, der Raika Lana und den Betrieben: Hotel Weingarten, Gasthof Grüner Baum, Naturbad Gargazon, Pizzeria Schmidhof, Schwarz Market und Metzgerei Schwiembacher die uns immer großzügig unterstützen und helfen. Dafür ein recht herzliches Vergelts Gott!

Ein ganz großes Dankeschön geht an den Ausschuss und die Helferinnen und Helfer in der Stube und Küche, denn was wäre der Verein ohne sie, Danke!

*Wir wünschen allen
Frohe Weihnachten
und ein gesundes neues Jahr!*

Für die Seniorengruppe
Agatha Aster

